## Resumen curricular. LSC. Alfonso Augusto Ortega Caire

El licenciado Alfonso Augusto Ortega Caire nació en la ciudad de Pátzcuaro, Michoacán el día 25 de julio de 1970. Estudió en la Universidad latina de América la licenciatura en sistemas computacionales de 1991 a 1995. Actualmente, cursa el tercer semestre de la Maestría en políticas públicas en el instituto de investigaciones económicas y empresariales (ININEE) de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo.

Desde 1994 se integró en el ámbito laboral impartiendo clases tanto en instituciones públicas, (CONALEP) como en la iniciativa privada y particulares. Además ha sido responsable del desarrollo de sistemas en empresas como Fundidora Morelia, Equipo Industrial y Servicio y la agencia aduanal Barrenechea; su perfil laboral le permitió ser contratado como Gerente Regional de banca electrónica por parte de Banca Afirme, de donde sale para residir en Francia durante casi cuatro años (2001-2005).

Desde 2006 ha participado en la organización ciudadana de las elecciones, fungiendo como Consejero Propietario por el distrito X en 2006, Consejero Presidente del distrito X en el periodo 2006-2007, recibiendo el reconocimiento de todos los partidos políticos por su trabajo, lo que le permitió ser el único Presidente que repitió cargo ahora como Consejero Presidente del distrito XI en la elección 2010-2011. En 2011 el Instituto Federal Electoral lo elige como Consejero Local por el Estado de Michoacán para la elección 2011-2012.

Cabe mencionar que anteriormente ha sido responsable del desarrollo de sistemas y capacitación en nuevas tecnologías en diversas comunidades alfareras indígenas del estado y en el INAH nacional a través de un proyecto multidisciplinario llamado Alfar dependiente de la SEP (1996-1997). Igualmente, ha apoyado a los campesinos del estado a través de la A.C. Juntos en el desarrollo regional sostenible, donde es Secretario. Además, forma parte de la A.C. Morelia patrimonio de la humanidad, asociación también sin fines de lucro, en donde es el responsable de vinculación y la dirección de diversos proyectos para el rescate, conservación y difusión del patrimonio tangible e intangible de Michoacán y México. Finalmente, también es permanente impulsor de proyectos culturales en la ciudad de Morelia a través del Café del Olmo, empresa familiar de la cual es propietario, la cual tiene más de 44 años operando.